



GEBEN SIE IHREM ALTEN  
HÖRGERÄT EIN NEUES LEBEN –  
IM OHR EINES KINDES!

## HÖREN IST LEBEN. BESONDERS ALS KIND.

In Südafrika leiden viele Kinder an Schwerhörigkeit und finden keine Hilfe in ihrem Leiden, da für sie Hörgeräte schlicht unerschwinglich sind. Deshalb gründete der Südafrikaner Bruce McKay im Frühjahr 2014 zusammen mit Freunden und Fachleuten die «Let's Hear Foundation».

## WIR SUCHEN GEBRAUCHTE HÖRGERÄTE

In vielen Schweizer Haushalten verstauben Hörgeräte ungenutzt in einer Schublade. Wir sammeln gebrauchte Hörgeräte und leiten sie an die «Let's Hear Foundation» weiter. Dort werden die Geräte durch Fachleute revidiert, umgerüstet und individuell Schwerhörigen angepasst.

## DIE ZIELE DER «LET'S HEAR FOUNDATION»

Die «Let's Hear Foundation» hilft Menschen, insbesondere Kindern, die von Schwerhörigkeit betroffen sind. Durch Beratung, Ausrüstung mit Hörgeräten zu erschwinglichen Preisen, Cochlea Implantaten und Unterstützung in deren Anwendung. Sie ist in Südafrika aktiv.

## ÜBER UNS

Während der ersten neun Ehejahren und der Gründung unserer Familie lebten wir in Südafrika. Wir blieben dem Land und den Menschen dort für immer verbunden und pflegen heute noch tiefe Freundschaften in Südafrika. Dies auch zu Bruce McKay, der mit seiner «Let's Hear Foundation» ein äusserst sinnvolles Projekt lanciert hat, das unsere – und Ihre – volle Unterstützung verdient.

## KONTAKT

Beat & Esther Berger

Im Müselacher 19, CH-8614 Bertschikon

beat.g.berger@gmail.com

+41 44 935 43 88

Spendenkonto: IBAN CH02 0900 0000 9213 6198 2 (Vermerk: Hörgeräte)

[www.letshear.co.za](http://www.letshear.co.za)

Wir werden unterstützt von:



**FARNER**